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QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA.---------------------------------------- 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ATENCIÓN A PERSONAS 

CON DISCAPACIDAD, CELEBRADA EL MARTES SIETE DE OCTUBRE 

DE DOS MIL CATORCE.------------------------------------------------------------------- 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 

A LOS SIETE DÍAS DEL MES DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL 

CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES NÚMERO DOS 

“ESPERANZA RAMOS RODRÍGUEZ” DEL PALACIO LEGISLATIVO LOS 

DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ATENCIÓN A 

PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y SIENDO LAS TRECE HORAS CON 

TREINTA Y TRES MINUTOS, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 

SOLICITÓ A LA SECRETARÍA, PROCEDIERA AL PASE DE LISTA, PARA 

DAR CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN EL PUNTO UNO DEL 

ORDEN DEL DÍA. INFORMANDO EL SECRETARIO, DE LA ASISTENCIA 

DE SEIS DIPUTADOS. UNA VEZ VERIFICADO EL QUÓRUM LEGAL, LA 

PRESIDENTA SOLICITÓ A LA SECRETARÍA PROCEDIERA A DAR 

LECTURA DEL CONTENIDO DEL ORDEN DEL DÍA. CONCLUIDA SU 

LECTURA, LA PRESIDENTA LA SOMETIÓ A VOTACIÓN SIENDO 

APROBADA POR UNANIMIDAD.-------------------------------------------------------- 

ENSEGUIDA, Y PARA CUMPLIR CON LO QUE ESTABLECE EL PUNTO 

TRES DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO A LA LECTURA DEL ACTA DE 

LA SESIÓN ANTERIOR Y EN SU CASO APROBACIÓN, LA PRESIDENTA 

SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DE LOS ASISTENTES, LA DISPENSA DE 

LECTURA DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR, LA CUAL FUE 

APROBADA POR UNANIMIDAD. ENSEGUIDA LA PUSO A DISCUSIÓN Y 

AL NO HABERLA, SE APROBÓ POR UNANIMIDAD, EN VOTACIÓN 

ECONÓMICA.---------------------------------------------------------------------------------- 

EN EL PUNTO NÚMERO CUATRO, RELATIVO AL ANÁLISIS Y 

DISCUSIÓN DEL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR EL 

DIPUTADO CHEDRAUI BUDIB, INTEGRANTE DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

PARA QUE SE INSTRUYA A LA COMISIÓN DE ATENCIÓN A PERSONAS 
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CON DISCAPACIDAD, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SU 

COMPETENCIA HAGA UNA REVISIÓN Y DIAGNÓSTICO EN TODAS LAS 

INSTALACIONES PERTENECIENTES AL PODER LEGISLATIVO PARA 

VERIFICAR QUE SE CUMPLE A CABALIDAD LOS LINEAMIENTOS 

INTERNACIONALES APLICABLES A EDIFICIOS PÚBLICOS PARA 

GARANTIZAR LA INTEGRACIÓN DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD, 

ENTRE OTROS, LA PRESIDENTA HIZO MENCIÓN QUE LOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN, YA CUENTAN CON LOS 

ANTECEDENTES, PROPONE SOLICITAR A LA SECRETARÍA GENERAL 

DEL CONGRESO, INSTRUYA A QUIEN CORRESPONDA, REALICE UN 

DIAGNÓSTICO DE ACCESIBILIDAD PARA LAS PERSONAS CON 

DISCAPACIDAD A LAS INSTALACIONES DEL PODER LEGISLATIVO EN 

AMBAS SEDES; QUE SE PIDA LA COLABORACIÓN DE EXPERTOS EN 

EL TEMA, SOMETIÉNDOLA A CONSIDERACIÓN DE LOS ASISTENTES.- 

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO HERACLIO GERMÁN 

MARTÍNEZ MANZANO, COMENTÓ QUE EN EL ESTUDIO QUE SE 

PROPONE, TAMBIÉN SE VALORARA EL COSTO QUE 

REPRESENTARÍA Y SABER SI SE CUENTA CON EL PRESUPUESTO 

PARA HACER LAS ADECUACIONES.------------------------------------------------- 

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN SE REFIRIÓ A LOS ESTUDIOS 

REALIZADOS A LAS ZONAS DE ACCESIBILIDAD EN AMBOS 

EDIFICIOS, QUE YA ESTÁN DEFINIDOS EN ALGUNOS ACCESOS. 

INFORMA QUE SE PEDIRÁ EL APOYO A LAS INSTANCIAS 

INVOLUCRADAS COMO ES PROTECCIÓN CIVIL, SEGURIDAD 

PÚBLICA, ENTRE OTRAS, PARA LLEVAR A CABO LAS 

ADECUACIONES. CONSIDERA QUE SON INSTITUCIONES EN LAS 

CUALES SE PUEDE APOYAR PARA UN DICTAMEN EN PRIMER 

TÉRMINO Y MÁS ADELANTE, DE SER POSIBLE LAS ADECUACIONES, 

LOS COSTOS. HIZO MENCIÓN DE ALGUNAS PROPUESTAS HECHAS 

POR DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA QUINCUAGÉSIMA SEXTA 

LEGISLATURA, COMO ES LA PROPUESTA DE INSTALAR UN 

ELEVADOR PARA EL PERSONAL DEL CONGRESO. SE REFIRIÓ 

TAMBIÉN A ALGUNAS TRABAJADORAS DEL PROPIO CONGRESO QUE 
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PRESENTAN ALGUNA DISCAPACIDAD, Y PERMITIRLES LAS 

OBSERVACIONES DE ELLAS MISMAS. SUGIERE QUE UNA VEZ QUE 

LA SECRETARÍA GENERAL PRESENTE LA EVALUACIÓN, EN LA 

PRÓXIMA SESIÓN DE COMISIÓN, SE PROCEDA A EVALUAR CUÁLES 

SERÍAN LAS ADECUACIONES VIABLES. AL NO HABER MÁS 

INTERVENCIONES, LA PRESIDENTA SOMETIÓ A VOTACIÓN LA 

PROPUESTA DE INSTRUIR A LA SECRETARÍA GENERAL, SIENDO 

APROBADA POR UNANIMIDAD.-------------------------------------------------------- 

EN SEGUIDA LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN SE REFIRIÓ AL 

SEGUNDO PUNTO DE ACUERDO, TOMADO EN PLENO, RELATIVO A 

LA CELEBRACIÓN DE LA SEMANA DE DISCAPACIDAD EN EL 

CONGRESO DEL ESTADO, INSTRUYENDO A LA COMISIÓN DE 

ATENCIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD, COORDINAR LOS 

TRABAJOS, INFORMA QUE YA SE ENCUENTRA CONTEMPLADO 

DENTRO DEL PLAN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN. ASIMISMO, 

RESPECTO A HACER UN EXHORTO AL GOBIERNO DEL ESTADO DE 

PUEBLA, PARA QUE A TRAVÉS DE LAS INSTANCIAS PERTINENTES, 

SE ABOQUE A PROMOVER QUE LOS ESPACIOS PÚBLICOS Y 

PROPIEDAD DEL GOBIERNO DEL ESTADO, QUE CUENTEN CON 

ADECUACIONES ESPECIALES PARA LAS PERSONAS CON 

DISCAPACIDAD, SEAN RESPETADAS Y SE LES DÉ EL USO 

CORRECTO. A LO QUE LA PRESIDENTA COMENTÓ QUE YA SE 

ENCUENTRA LEGISLADO; INFORMA QUE YA FUE APROBADO POR EL 

PLENO, PROPONE QUE EN LA SIGUIENTE SESIÓN DE COMISIÓN SE 

LLEVE A CABO UNIDA CON ASUNTOS MUNICIPALES, PARA 

ELABORAR UN EXHORTO A LOS DOSCIENTOS DIECISIETE 

AYUNTAMIENTOS A QUE DISEÑEN UN PLAN ESTRATÉGICO Y 

EFICIENTE PARA QUE SEAN RESPETADOS LOS ESPACIOS. 

SOMETIENDO A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN, SE LLEVE A CABO LA REUNIÓN DE COMISIONES UNIDAS, 

RESULTANDO EN VOTACIÓN ECONÓMICA, APROBADA POR 

UNANIMIDAD.--------------------------------------------------------------------------------- 
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CONTINUANDO CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, 

ASUNTOS GENERALES, EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA 

MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO, SUGIERE QUE CON EL 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL, SE 

ABORDE EL TEMA RELATIVO A PADRES, MADRES O PERSONAS QUE 

EJERCEN CUSTODIA DE LOS MENORES O PERSONAS CON 

DISCAPACIDAD, CONSIDERA QUE SE TOMARA EN CUENTA A LA 

COMISIÓN, PARA HACER EL ANÁLISIS RESPECTIVO.------------------------- 

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN MANIFESTÓ ESTAR DE ACUERDO 

CON LA PROPUESTA Y SOMETE A CONSIDERACIÓN INSTRUIR A 

APOYO LEGISLATIVO O A QUIEN CORRESPONDA.---------------------------- 

LA DIPUTADA MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR NAVA PREGUNTÓ A QUÉ 

COMISIONES FUE TURNADO. INFORMANDO LA PRESIDENTA QUE 

FUE TURNADO A GOBERNACIÓN Y PUNTOS CONSTITUCIONALES Y 

DESARROLLO SOCIAL. ACLARANDO LA DIPUTADA MARÍA DEL ROCÍO 

AGUILAR NAVA, QUE EL PLENO YA DETERMINÓ SE TURNARA A ESAS 

COMISIONES. SUGIERE QUE PARA QUE PARTICIPE LA COMISIÓN, SE 

TENDRÍA QUE SOLICITAR A LA PRESIDENCIA DE LA MESA 

DIRECTIVA.------------------------------------------------------------------------------------ 

RESPECTO DE LA PETICIÓN DE LA DIPUTADA MARÍA DEL SOCORRO 

QUEZADA TIEMPO, LA DIPUTADA PRESIDENTA SUGIERE HACER UNA 

SOLICITUD A LAS COMISIONES UNIDAS Y SE TOME EN CUENTA, YA 

QUE EN LOS PUNTOS SE REFIERE A PERSONAS CON 

DISCAPACIDAD. PROPUESTA QUE FUE ACEPTADA.-------------------------- 

CONTINUANDO CON EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES, LA 

DIPTUADA PRESIDENTA SE REFIRIÓ A LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA 

DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD, PROPONIENDO UN FORO, 

A SU VEZ PREGUNTÓ A LOS ASISTENTES DE ALGUNA OTRA 

PROPUESTA Y SE TRATARA EN LA PRÓXIMA SESIÓN DE LA 

COMISIÓN DEL MES DE NOVIEMBRE.----------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR 

NAVA, PROPONE SE REALICEN CONFERENCIAS. A LO QUE LA 

DIPUTADA PRESIDENTA SE REFIRIÓ A QUE NO QUIERE UNA 
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CONFERENCIA QUE SOLO DIGAN CUÁNTOS Y QUIÉNES SON LOS 

DISCAPACITADOS; SUGIERE QUE SE INFORME DE LOS BENEFICIOS 

OBTENIDOS. QUE DENTRO DE LOS INVITADOS SE CONTEMPLE A 

LAS ASOCIACIONES CIVILES QUE ESTÁN INVOLUCRADOS CON LOS 

GRUPOS CON DISCAPACIDAD, A LOS MISMOS DISCAPACITADOS Y 

VER ASÍ REFLEJADOS LOS BENEFICIOS EN ELLOS.-------------------------- 

NUEVAMENTE LA DIPUTADA MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR NAVA, SE 

REFIRIÓ A LOS TEMAS QUE ACTUALMENTE MANEJA LA EXDIPUTADA 

LUANA ARMIDA AMADOR VALLEJO, ACLARANDO QUE POR SU MISMA 

DISCAPACIDAD, SE HA INVOLUCRADO, PROPONIENDO QUE ELLA 

SEA QUIEN IMPARTIERA UNA DE LAS CONFERENCIAS.--------------------- 

EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA PRESIDENTA SE REFIRIÓ A 

QUE LO MÁS OBJETIVO SERÍA MESAS DE TRABAJO Y QUE SEAN 

QUIENES TRABAJAN CON PERSONAS CON DISCAPACIDAD, LAS QUE 

PARTICIPEN.---------------------------------------------------------------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA MARÍA DEL SOCORRO 

AGUILAR NAVA, PIDIÓ UNA PRÓRROGA PARA PODER ENVIAR SU 

PROPUESTA. A LO QUE LA DIPUTADA PRESIDENTA PROPONE QUE A 

TRAVÉS DE LOS CORREOS ELECTRÓNICOS, SE COMPARTA LA IDEA 

QUE SE TENGA Y EN LA PRÓXIMA SESIÓN DE COMISIÓN, SE 

PRESENTE UN PROGRAMA MÁS ELABORADO Y ASÍ CONTAR CON UN 

RESOLUTIVO PARA EL MES DE DICIEMBRE.------------------------------------- 

EN EL MISMO PUNTO, NUEVAMENTE LA DIPUTADA PRESIDENTA SE 

DIRIGIÓ A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN, PARA LA 

CREDENCIALIZACIÓN DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD. 

ASIMISMO, SE REFIRIÓ AL DESASTRE NATURAL OCURRIDO EN EL 

MUNICIPIO DE JOLALPAN, SOLICITANDO EL APOYO EN BENEFICIO 

DE LAS TRESCIENTAS PERSONAS DAMNIFICADAS, A LA VEZ 

AGRADECE EL APOYO YA RECIBIDO DE PARTE DE ALGUNOS 

DIPUTADOS.----------------------------------------------------------------------------------- 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y HABIÉNDOSE 

DESAHOGADO LOS PUNTOS SEÑALADOS, SE LEVANTÓ LA REUNIÓN 

A LAS TRECE HORAS CON CINCUENTA Y CINCO MINUTOS, DEL 
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MISMO DÍA DE SU INICIO, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA 

INTERVINIERON.----------------------------------------------------------------------------- 
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